



L'exarque patriarcal d'Afrique a rencontré les représentants du ministère des Affaires religieuses de Tunisie



Service de communication du DREE, 30.05.2024. Le 28 mai, une rencontre a eu lieu au ministère tunisien des Affaires religieuses entre le métropolitain Constantin de Zaráïsk, exarque patriarcal d'Afrique, et Massouda Battih Helleli, directeur du Département des relations avec les associations et autres structures du ministère des Affaires religieuses, ainsi que le directeur du cabinet du ministre, Abdelkarim Farah.

L'archiprêtre Dimitri Netsevataïev, recteur de l'église de la Résurrection de Tunis, T. Cheikh-Islamov, directeur par intérim de la Maison russe de Tunis, Anis Haj Sassi, directeur exécutif de la Maison russe de Tunis et V. Dendiouk, secrétaire personnel du métropolitain Constantin, participaient à la rencontre.

L'entretien a porté sur la collaboration entre le ministère et l'Église orthodoxe russe dans le pays.

Massouda Battih Helleli a affirmé que l'Église orthodoxe russe pouvait compter en Tunisie sur le soutien à long terme de l'État.

Le métropolite Constantin a remercié le gouvernement tunisien de sa sollicitude et de son aide aux paroisses orthodoxes russes.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91832/>